

ギャラリーヴィン通信

2023年 9月号 社会福祉法人タンポポのはら 〒061-3218 石狩市花畔 342-9 TEL:0133-64-0300 FAX:0133-64-0313



就労継続支援B型では、現在12名の利用者さんが毎日元気にパン作りに励んでいます。男性3名、女性が9名で年齢は10代から60代までと幅広い年齢層となっています。

就労支援では、「パン菓子工房バーケリー」という店舗で、パン作りを通して食べ物を作ることの大変さや販売していくことの難しさ、お客様に「美味しい」と言って頂ける嬉しさなど様々な経験を通して、自身のステップアップに繋がるようなサポートを行っています。最近では、利用者さん中心に作業を進めながら、スタッフがサポートに当たるという場面が増えています。今まで出来なかった作業が出来るようになることで、意欲的に楽しく作業を行う姿が見られています。

作業内容は、生地の分割、成形、洗い、パンの袋詰め、ショップでの接客や商品の品出し、ティスプレイなどを行っています。また、次の日に使う生地をミキサーで仕込む作業も行っており、内容は多彩です。

販売は、パン菓子工房バーケリーの他に、JAとれのさと、市役所や図書館の売店での委託、月に1度の養護学校販売があります。最近では、保育園の給食で使うパンや江別にある商業施設に卸すパンも製造しています。

イベントなどの販売のお話も徐々にですが以前のように頂いてます。最近では instagram の効果もあり近隣のお客様だけではなく遠方からお越しの方も見えられます。少しずつですがバーケリーの認知度も上がってきたのかな?と感じることが多くなり ました。

お知らせですが、10月の5日、6日と「ぐるっぽ」として地下歩行空間でパンの販売を 行います。 もし、ご都合が合いましたら覗きに来ていただけると幸いです。(今)



生活介護事業



今年度は、土曜イベントでラン千会を定期的に開催しております。

第1弾 パスタ



5月17日、ミートソースのスパゲッティーを作りました。午前中は、前田森林公園を散策し、昼食後は、デザートのアイスを食べたり、みんなで楽しい時間を過ごしています。







第2彈 焼き肉



7月15日、焼き肉をしました。この日は生憎の大雨で、調理はテラスで行い、室内での食事になりました。雨は残念でしたが、お肉に焼きそば、畑で採れたズッキーニなど美味しいものをたくさん頂きました。







第3弾 そうめん



8月26日、そうめんをいただきました。 天気が良すぎて猛暑となり、 屋内でカラオケをしてゆっく りすごしました。 昼食にそうめん、 鶏の唐揚げ、 フルーツポンチ、 アイスなど、 暑い日にちょうど食べ たくなるメニューでした







夏野菜の収穫、今が最盛期!



とうもろこし





なす

です



茎ブロッコリー





小玉すいか

お楽しみ DAY







6月はあんこ巻き、7月はゼリーパフェ、8月フルーツサンドときな粉ラスクを作り ました。きな粉ラスクは、フルーツサンドを作る時に出たパンの耳を使って作りまし た。皆さん、気に入った様子で美味しく頂いていました。

スヌースレン、大人気♪

スヌーズレンとは、心地よい感覚刺激を与えることで、安心や安らぎを感じても らう手法のことです。ペットボトルを二つ繋げて、液体が行き来する手作りスヌーズ レンやスライムを作りました。液体には洗濯のりを使用し、クリッターや消臭剤など のキラキラした素材を入れる工夫をしています。利用者の中には、お気に入りの物 を手に取り、静かに液体の流れを見て、ゆっくり過ごしている人もいます。また、スラ イムで楽しく遊んでいる様子も見られています。これからも、みんなが楽しめるよう なスヌーズレンの開発をしていきます!









就労継続支援 B 型事業



~作業風景~





カレーパンなどの総菜パンの仕込みを行っているところです。パン生地に具を 包む時、つなぎ目がないように包まないと、焼き上げた時に中身が出てしまうこ とがあるため、気をつけながら一つ一つ丁寧に仕上げています。今まで、行ってい なかった作業ですが、サポートを受けながら、取り組んでいます。



メロンパンの成型をしています。均等に 丸めたパン生地の上に、型で模様をつけ たクッキー生地をのせてオーマンで焼き上 げます。クッキー生地とパン生地のバラン スに注意しながら、一個ずつ慎重に行って います。



焼き上がったソフトフランスパンの仕上げをしています。 パンに切り込みを入れてへうを使用してケリームを挟みます。 ケリームがはみ出さないように行う集中力が必要です。



パン作りの他にも、洗いや道具の片付け も毎日の作業日課となっています。食中毒 などの心配があるため、とても大事な作業 ですが、いつもキレイで丁寧な作業を行っ ています。

ウエルカムボード、作っています!





新しい公用車が来ました!

8月、新しい車を購入しました。主にパンの配達などで使用します。車内が広く、たくさんの荷物が積めます。秋はパンを販売するイベントも多くなる時期なので、 たくさんのパンを積んで、様々なイベントに参加したいと思います。



><*>*</

新スタッフ紹介



はじめまして、今年6月から勤務させて頂いております看護師の林京子です。毎日、暑い日が続いており、暑さが苦手な私にとっては過酷な夏となっています。でも、そんな中、スタッフ始め、利用者の皆様が春から畑作業を頑張り、現在見事な収穫時期を迎えているのを見ると感動です!

利用者様にとってのこの居場所が、少しでも心地よいものとなるよう、微力ながらお手伝いできればと思っております。 よろしくお願い致します



6月から生活介護で支援員として勤務しています。武田洋子です。4月に釧路市から引っ越してきました。仕事もプライベートも慣れないことばかりですが、早く仕事を覚えて頑張りたいと思っています。よろしくお願いします。

9月・10月の予定

9月 1日(金) 橋本医師往診

9月19日(火) 生活介護 お楽しみ DAY

9月21日(木) ほしみ高等学園外販

9月25日(月) 健康診断

9月27日(水) 生活介護 うどん作り

9月30日(土) 生活介護 土曜イベント(収穫祭)

10月 1日(日) 石狩版元気ショップ パン販売

10月5、6日(木、金) 地下歩行空間 パン販売

ありがとうございます。順不同・敬称略

◆寄付金

- ○鈴木 幸雄 ○北原 益二郎 ○堀 弘子 ○斎藤 益大
- ○三浦 正

◆寄贈品

- ○鈴木 幸雄 ○篠崎 蒼 ○三浦 史織 ○若山 智洋
- ○岩本 博 ○阿部 祐三

~皆様へのお願い~

ご家庭で不要になったバスタオル、タオルがありましたらご 寄付下さい。毎日の消毒に必要でウエスにします。また、牛 乳パックもいつでも大歓迎です。よろしくお願いいたします。

編集後記・・・

今年の夏は、例年よりも暑い日が多く、過ごしにくい日々が続きました。「お盆を過ぎたら涼しくなる」とよく聞きますが、そんなことはなく、まだまだ暑い日は続いています。生活介護では、土曜イベント、就労ではパンの販売など、平日以外で活動する機会も増えています。みんなで楽しく過ごせるよう、体調に十分注意しながら健康に過ごしたいと思う毎日です。

令和5年5月1日(日)~令和5年8月31日(木)